En Europe

Les bruits de la grande guerre qui se poursuit toujours avec acharnement ont été dominés un instant par la révolution russe qui vient de renverser de son trône le Tsar de toutes les Russies. L'empereur a dû abdiquer sa couronne, mettant ainsi fin à la dynastie des Roumanoff qui régnait à Saint-Pétersbourg (aujourd'hui Pétrograde) depuis plus de trois siècles. C'est le Chambre des députés, la Douma, qui exerce le pouvoir suprême. Quelle constitution la révolution donnera-telle à la Russie?

Depuis trois jours (20 mars) les troupes françaises et anglaises repoussent les Allemands sur un parcours d'une centaine de milles. La victoire approcherait-elle? Espérons-le!

Au Canada, on agite la conscription, mais les murmures du peuple, contre cette mesure extrême, augmentent chaque jour.

La Rvde Soeur Saint-Pierre, des Soeurs de la Charité de Québec.

Vendredi le 16 mars à 8h. 30, dans la chapelle des Sœurs de la Charité de Québec, ont eu lieu les funérailles de la révérende Sœur Saint-Pierre (née Marie-Emelia-Célina Roy). Sœur Saint-Pierre était la fille de la fondatrice du Bon Pasteur de Québec, (Mme Vve Roy), la révérende mère Marie-du-Sacré-Cœur, et la première postulante entrée chez les Sœurs de la Charité (Sœurs Grises) après la fondation de leur couvent à Québec. C'est elle qui fonda le Couvent de Notre-Dame-de-Lévis. La révérende Sœur Saint-Pierre est décédée à l'âge de 86 ans et 6 mois, après 67 ans, 6 mois et 6 jours de vie religieuse.

A l'école du vice

Soixante-quinze pour cent des enfants que le vice conduit au tribunal, sont des victimes des Vues animées.

Juge CHOQUETTE, Montréal.

Funérailles de feu M. de LaBruère

Les funérailles de l'honorable de M. LaBruère ont eu lieu samedi le 10 mars, à Saint-Hyacinthe, en l'église des RR. PP. Dominicains. Sa Grandeur Monseigneur Bernard, évêque de Saint-Hyacinthe, a officié au service et S. G. Mgr. Bruchési, archevêque de Montréal, a chanté l'absoute. N. N. S. S. les évêques de Nicolet, de Sherbrooke et de Joliette assistaient aussi aux funérailles, ainsi que S. G. Mgr. Chalifoux, de Sherbrooke. On remarquait aussi M. l'abbé Desrosiers, Principal de l'École normale Jacques-Cartier, et M. l'abbé Fontaine, Principal de l'École normale de St. Hyacinthe. Un grand nombre de parents et d'amis du défunt ont assisté aux funérailles du regretté défunt.

Le Département de l'Instruction publique était représenté par M. J.-N. Miller, secrétaire. Plusieurs autres dignitaires de l'enseignement primaire étaient aussi présents, entr'autres : M. J.-N. Perrault, directeur général des écoles catholiques de Montréal, et F.-J. Normand, J.-A. Lefebyre et C. J. Miller, inspecteurs d'écoles.